
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
神谷　真太郎君

◦ゲ ス ト 紹 介◦

米山奨学生　ソリマン・ゼアドさん

◦ビ ジ タ ー 紹 介◦

静岡西ロータリークラブ　小泉　健二さん

静岡北ロータリークラブ　奥村　聡さん

◦会　長　挨　拶◦

会長　平尾　清　君

皆さんこんにちは。桜が咲き、静岡祭りも人出

が出て、やっと皆さんは春という気分でしょ

うか。今日の卓話は、日銀の水野支店長です。

やっと皆さんの前で卓話をしていただけます。

その前に、今日は、三井住友信託銀行の小泉支

店長が静岡西ロータリーからのビジターという

ことで参加していただいていますが、三井住友

信託銀行は実は米山梅吉翁と大変深い関係があ

る銀行です。三井信託銀行は、今の三井住友の
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前身で、三井信託銀行の創立者が米山梅吉翁、

信託銀行創立から１００周年ということで、そ

の話も後ほど小泉さんの方から伺わせてもらい

ます。昨日は米山奨学生のオリエンテーション

の対面式がありました。我らがゼアド君は、今

年２年目に入ります。継続の奨学生ですのでゼ

アド君にも出てもらいました。新しい奨学生が

２３、４人でしょうか、やはりベトナムとか中

国が多かったです。あと変わったところではイ

ランの方が一人いらっしゃいました。というこ

とで、米山奨学生も１年目が始まりました。ま

た、この１週間の間に色々なことが起こりまし

て驚くことばかりでした。一番の出来事は川勝

知事の辞任会見だったと思います。私はこの週

末東京に行って昔の仲間に会っていましたが、

東京在住の人間はみんな川勝知事のことを言っ

て、何が起きたんだとか、どういう知事なんだ

ろう？ということで、すごく盛り上がってい

て、川勝さんの名前、もう全国区ですね。リニ

アを止めた男という形容詞がついていました。

このあと色々な話がありますが、水野さんの卓

話も控えております。我々経済人からすると、

ここ１年の大きな経済変動、コロナが終わった

と思ったら、世の中が変わってしまいました。

１つ目が１５０円というこの円安、２つ目はあ

りとあらゆる物価がぐんぐん上昇。そして多分

かなりの企業が直面しているでしょうが、人手

不足。当社も募集しても応募すら来ない、３か

月にやっと一人来るくらいのとんでもない人手

不足の波が、いま静岡というこの地方都市にも

やってきております。そして一番最近のこの経

済の話題といえば、日銀が金利政策の舵を切っ

たというところで、その話は今日出るかどうか

ですが、そういった経済的な外部環境がすごい

勢いで、今変わりつつあって、我々企業人とし

ては、経営者のマネジメントの１人として、右

往左往して何が正解なのかということを探りな

がら、一生懸命やっているところだと思います。

川勝知事の後任候補が新聞を賑わしていまし

た。前の浜松市長も名前も出ていました。それ

以外の方の名前も出ていました。最初は渡辺周

さんという衆議院議員の名前も出ていました。

多分、これから６月ないし、７月には選挙があ

ると思います。曇りのち晴れ、雨のち晴れみた

いな感じでこの経済環境の変化と行政・政治を

取り巻く変化が静岡を良い方に導いてくれるこ

とを願ってやみません。拙い話ばかりですみま

せん。後ろがいっ

ぱい控えておりま

すので今日はこの

辺で。皆さん今週

も元気でお過ごし

ください。Ｅｎｊ

ｏｙ　Ｒｏｔａｒ

ｙ！ありがとうご

ざいました。

◦新  会  員  紹  介◦

相澤　次弘さん
（あいざわ つぐひろ）
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大窪　諭さん
（おおくぼ さとし）

●●●●●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●

◦委  員  会  報  告◦

同好会小委員長　川池　朗　君

５月１２日（日）の親睦ゴルフコンペについて

報告（説明）がありました。

◦小泉　健二さんよりご案内◦

ビジター　静岡西ロータリークラブ

小泉　健二さん

三井住友信託銀行の支店長をしております小泉

と申します。弊社は前身の三井信託から数えま

して今月で設立１００周年となります。そこで

初代社長である米山梅吉に関するロビー展を静

岡支店で４月から５月末まで実施しております

ので、ご紹介させて頂きます。米山氏は欧米視

察で感銘を受け持ち帰ったのがロータリーと信

託会社です。両者には共通点があり、商いを通

じて社会に奉仕するという考えです。ロビー展

では米山梅吉の縁のもの、肖像画、自筆の自画

像の他、昭和４年当時の動画などありますので

是非お足をお運び頂ければ幸いです。

◦幹　事　報　告◦

幹事　番匠　俊行　君

来週会場は２４階で行います。例会後クラブ

アッセンブリがあり、現委員長・次年度の委員

長の引継式となりますので　事務局冨永さんま

で出席をお願い致します。オレンジ色の事業計

画の本をお忘れなく持参下さい。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●日　森園　雅祟さん

【結婚記念日】

●月●日　牧田　晃子さん・信さん

●月●日　後長　伸太郎さん・千穂さん

◦ス　マ　イ　ル◦

相澤　次弘君

伝統と格式ある静岡ロータリーに入会させてい

ただき身に余る光栄です。皆様方と交流させて

いただき、いろいろと学ばせていただきます。

何卒よろしくお願い申し上げます。

野本　貴之君

本日入会の相澤次弘さんをよろしくお願いしま

す。

大窪　諭君

伝統と格式のある静岡ロータリーに入会をさせ

て頂きました。今後、教えて頂くことも多いか

と思いますが、よろしくお願いいたします。

小泉　健二君

静岡西ロータリーから来ました三井住友信託銀

行の小泉です。米山梅吉翁が設立した信託の件、

少しだけ話をさせて頂きました。どうぞよろし

くお願いします。

水野　裕央君

本日は、卓話の機会を頂きありがとうございま

す。宜しくお願いします。

久保田　隆君

本日の卓話の一萬円札のお話の主人公渋沢栄一



は徳川慶喜公の家臣。彼の命令で静岡商議所を

浮月楼につくった人物です。支店長のお話に便

乗してスマイルします。４月５・６・７日と静

岡まつりが無事に開催できました。満開の桜と

お天気にめぐまれました。皆様のおかげです。

本当にありがとうございます。

谷口　芳浩君

４月１日の第３６９７回例会の会場設営に不手

際がございましたこと、謹んでお詫び申し上げ

ます。以後、同様の事象が発生しないよう、再

発防止に努めてまいります。今後とも変わらぬ

ご愛顧を賜りますよう、よろしくお願い申し上

げます。（寺戸さん、ご指摘ありがとうござい

ました！！）

後藤　清雄君

青葉社会保険労務士事務所　北澤哲也所長様に

自分がお手伝いしている民間の更生保護団体

「特定非営利活動法人　静岡県就労支援事業者

機構」の二種会員にご入会頂きました。これか

らも更生保護にご理解とご支援を宜しくお願い

します。

牧田　晃子君

結婚記念日のお花ありがとうございました。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

4/1 99（99） 現地 55 名
Zoom2名 42 名 57.57％

4/8 100（100） 現地 64 名
Zoom2名 34 名 66％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

日本銀行　静岡支店長　水野　裕央さん

「最近の金融経済の動向」

本日は、最近の金融経済動向についてご説明を

させていただきたい。日銀静岡支店が経済を分

析するときは、個人消費・設備投資・住宅投資・

公共投資・生産・輸出・雇用・物価動向・金融・

倒産・企業マインド・事業計画の項目などにつ

いて、企業の方の生の声を伺いながら総合的に

判断している。上記項目ごとの調査結果から足

元は弱めの材料が目につくが、３月の中旬時点

で県内の景気に関しては緩やかに回復している

と判断し、当面はこの状態が続くと期待してい

る。金融政策については、日銀は従来から、景

気自体が良くなる中で、賃金の上昇を伴う形で、

２％の物価安定目標を持続的に実現していくこ

とを目指している。先行き、自分たちの描いた

パスに沿って２％の物価安定目標が持続的、安

定的に実現していくことが見通せる状況に至っ

たという判断で、マイナス金利政策などの大規

模な金融緩和は、その役割を果たしたと考えて

いる。今後は経済物価金融情勢に応じて適切に

やっていこうという判断をしている。ただ、あ

まり急激な変化ということでもなく、当面、緩

和的な金融緩和が継続するということを付け加

えている。こうした視点から、今後の総裁の発

言や日本銀行の政策を眺めていただくことで、

皆様のビジネスに少しでもお役に立てれば、と

考えている。今後の人口構成を考えても、勤労

所得以外の所得をしっかりと確保していくこと

が必要だと思うので、無料で金融知識を学べる

ｅ－ラーニング講座を別紙にご案内させていた

だいた。皆さん、本日はありがとうございました。

◦社会奉仕ＢＯＸ◦

１１，９４３円

◦会　員　卓　話◦


